Mündigkeitsfeier 2017 Jugendliche der Gemeinde Wettingen feiern ihre Volljährigkeit

Am Samstag, 2. September 2017, trafen sich 30 junge Erwachsene mit Jahrgang 1999 aus der Gemeinde Wettingen zur Mündigkeitsfeier. Der Anlass wird von der Kinder- und Jugendkommission für alle Jugendlichen, welche in Wettingen wohnen und dieses Jahr ihre Volljährigkeit erreichen, organisiert.



Treffpunkt an diesem Samstagabend war

das Rathaus von Wettingen. Im Rathaussaal wurden die jungen Frauen und Männer von Frau Vizeammann Antoinette Eckert und den Mitgliedern der Kinder- und Jugendkommission begrüsst. Gemeindeammann Roland Kuster stellte die Gemeinde Wettingen und seine Aufgaben näher vor. Er machte die Jugendlichen auf ihre Rechte und Pflichten als Volljährige aufmerksam und lud sie ein, am politischen Leben der Gemeinde teilzunehmen. Anschliessend an den Film über die Gemeinde erhielten die Jugendlichen einen Gutschein für das Wettinger Buch

"Vom Klosterdorf zur Gartenstadt".



Nach diesem offiziellen Teil ging es mit einem RVBW-Bus zur Fischerhütte direkt an der Limmat. Das Wetter blieb trocken und so wurden gleich die kleinen Fischerboote bestiegen. In rasanter Fahrt ging es über den Stausee zum Kraftwerk Wettingen.

Die Führung durch das Maschinenhaus und die Staumauer bo-

ten ungewohnte Einblicke in ein Bauwerk, das viele nur vom vorbeifahren kannten. Als Highlight konnten die Jugendlichen auf die untere Plattform nach draussen um



schen Wassermasübers Wehr donnerten, aus nächster Nähe zu betrachten.

rachten. Nicht alle blieben dabei ganz trocken.









Mit den Booten ging es über die Limmat zurück zur Fischerhütte, wo bereits das Nachtessen mit Grillplausch auf die hungrigen Teilnehmerinnen und Teilnehmer wartete. Während dem Essen wurden fleissig Geschichten ausgetauscht. Viele Jugendliche kannten sich aus der Schulzeit und hatten sich lange nicht mehr gesehen. Nach einer Tombola mit vielen Preisen und dem Dessert wurde es langsam kühl. Der Bus stand bereit und brachte alle sicher zurück ins Rathaus. Wir bedanken uns an dieser Stelle herzlich beim Fischerclub, beim Bootsclub und der Feuerwehr Wettingen für die Unterstützung, bei Herr Martin Fricker vom EWZ für die spannende Führung und bei den zahlreichen Sponsoren der Tombolapreise.









Es war ein gelungener Abend. Wir wünschen den Jugendlichen, Jahrgang 1999, alles Gute für die Zukunft und hoffen, dass sie sich in Zukunft aktiv am politischen Geschehen der Schweiz und der Gemeinde Wettingen beteiligen.

Alain Burger Kinder- und Jugendkommission Wettingen